

Piet

Geschrieben von: Administrator

Samstag, den 29. Dezember 2012 um 22:14 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 03. Mai 2015 um 16:16 Uhr

Piet

Pol de Ducal

Brabanterwallach geb. 2007

Piet wurde von uns 2012 aufgrund von einer Notverkaufssituation einer therapeutischen Reitanlage gekauft.

Er wurde, wie durch einen Zufall, von der gleichen Jungpferdeaufzucht in Holland ausgebildet mit welcher wir schon seit einiger Zeit sehr zufriedenstellend kooperieren.

In Deutschland hat er in den letzten 1,5 Jahren eine sehr gute klassische Hallenausbildung genossen, und wurde auch als Therapiepferd intensiv eingesetzt. In diesem Bereich wird er auch derzeit hauptsächlich von uns eingesetzt.

Zudem ist er auch sehr lieb und leichtrittig im Gelände.

Piet ist ein wirklicher Riese mit einem Stockmaß von 1,80 bringt er fast eine Tonne auf die Waage.

Seit dem Frühjahr 2013 ist er auch eingefahren und er wird nun auf die Arbeit im Wald vorbereitet.

Piet

Geschrieben von: Administrator

Samstag, den 29. Dezember 2012 um 22:14 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 03. Mai 2015 um 16:16 Uhr

Piet

Geschrieben von: Administrator

Samstag, den 29. Dezember 2012 um 22:14 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 03. Mai 2015 um 16:16 Uhr



Piet

Geschrieben von: Administrator

Samstag, den 29. Dezember 2012 um 22:14 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 03. Mai 2015 um 16:16 Uhr



Piet

Geschrieben von: Administrator

Samstag, den 29. Dezember 2012 um 22:14 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 03. Mai 2015 um 16:16 Uhr

